

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Kewirausahaan dan kreativitas berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha. Dari sampel 15 responden UMKM sentra pembuatan kripik singkong di Kecamatan Batanghari Nuban Kabupaten Lampung Timur dalam menjawab angket kewirausahaan rata-rata menyatakan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan usaha. Hal ini terlihat dari hasil $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ dengan signifikansi $5\% = 0.05$. t_{hitung} variabel $X_1 = 3,2450$, sedangkan nilai t_{tabel} dengan taraf signifikansi $0,05 = 2,1447$. Sehingga H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang artinya kewirausahaan (X_1) berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha (Y). Pada angket kreativitas nilai $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ dengan signifikansi $5\% = 0.05$. t_{hitung} variabel $X_1 = 3,0732$, sedangkan nilai t_{tabel} dengan taraf signifikansi $0,05 = 2,1447$. Sehingga H_0 ditolak dan H_1 diterima, yang artinya kreativitas berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha.

Pengaruh kewirausahaan dan kreativitas terhadap keberhasilan usaha secara bersama-sama berpengaruh signifikan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji regresi linier berganda yang diperoleh nilai bahwa F_{tabel} untuk $\alpha=0,05$ serta $dk_1=2$ dan $dk_2=12$, diperoleh $F_{tabel}=3,89$, sedangkan $F_{hitung} = 14,19$. Karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($14,19 > 3,89$) maka H_0 ditolak. Sehingga kesimpulannya ada pengaruh yang signifikan X_1 dan X_2 secara bersama-sama terhadap Y . Hasil Uji F juga memperoleh nilai bahwa $F_{hitung} 3608,327 > T_{tabel} 3,89$ sehingga keputusannya adalah tolak H_0 . Interpretasinya adalah X_1 dan X_2 secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Y .

Berdasarkan hasil analisis yang telah diperoleh dan dipaparkan didapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Kewirausahaan berpengaruh terhadap Keberhasilan Usaha pada sentra kripik singkong desa jatimulyo kabupateng lampung timur.
2. Kreativitas berpengaruh terhadap Keberhasilan Usaha pada sentra kripik singkong desa jatimulyo kabupateng lampung timur.
3. Kewirausahaan dan kreativitas berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pada Sentra Pembuatan Keripik Singkong di Kecamatan Batanghari Nuban Kabupaten Lampung Timur

B. SARAN

Berdasarkan analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan, peneliti mengajukan beberapa saran yang dapat dipertimbangkan oleh UMKM sentra keripik singkong dan penelitian selanjutnya. Berikut ini saran yang dapat peneliti berikan:

1. Bagi UMKM sentra keripik singkong

Diharapkan dapat terus meningkatkan upaya yang dapat berdampak pada keberhasilan usaha. Selain modal sebagai faktor utama dalam menjalankan usaha, kewirausahaan dan kreativitas juga sangat diperlukan dalam mengembangkan dan meningkatkan usaha. Dengan adanya kewirausahaan dan kreativitas dalam kegiatan wirausaha, maka ada beberapa manfaat salah satunya mampu bersaing dengan bisnis kompetitor. Oleh karena itu setiap pelaku usaha dituntut untuk dapat berpikir kreatif dalam menemukan ide baru agar mampu bertahan di tengah persaingan yang ketat. Didalam UMKM kewirausahaan dan kreativitas merupakan kunci utama dalam keberhasilan usaha, kewirausahaan dapat membantu dalam proses berwirausaha baik dalam bidang makanan atau minuman, dan kreativitas sangat diperlukan dalam UMKM guna untuk mengembangkan produk, sehingga dapat bersaing dengan UMKM lainnya, dari kedua hal tersebut maka kewirausahaan dan kreativitas mempunyai pengaruh yang besar terhadap keberhasilan usaha.

2. Bagi penelitian selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian terhadap UMKM lain yang sejenis agar data mengetahui perbandingan antara UMKM satu dengan yang lainnya dan dapat melakukan penelitian terhadap variabel lainnya sehingga dapat memperkaya referensi suatu penelitian.